

Les épéistes arrageois de nouveau à l'honneur

Après les titres glanés la saison dernière, les tireurs du Cercle d'escrime d'Arras, dirigés par le maître d'armes Éric Guilluy, ne font pas dans la demi-mesure...

Lors de la première étape sélective, catégorie minimes, pour les championnats de France ainsi que pour le classement régional, les Arrageois ont pointé le nez.

L'épreuve régionale réunissait cent cinquante athlètes répartis en trente-deux clubs du Nord-Pas-de-Calais, avec en finalité, déjà, l'obtention d'un titre de champion d'automne. Le Cercle d'escrime d'Arras a présenté deux filles et dix garçons dans la compétition, avec le secret espoir de bien faire...

Les résultats ont dépassé l'espérance d'Éric Guilluy qui ne s'attendait pas à une telle fête !

Après cinq heures de qualifications et d'éliminatoires, deux Arrageois ont tiré en finale : l'une chez les féminines, avec Fanny Guilluy ; l'autre chez les garçons, avec Louis Bailleul.

La finale de Louis, fut haletante et stressante puisque son adversaire le Bruaysien Paul Spanneut ne l'emporta qu'après une « mort subite », par 10 touches à 9. Fanny vengea son coéquipier en gagnant sa finale très facilement sur le score 10 touches à 3.



Fanny Guilluy, déjà championne d'automne.

À ces titres de champion et vice-champion, il faut ajouter les autres bons résultats : la sixième place de Lucas Milon, la onzième place de Nicolas Houbron et surtout la neuvième place d'Agathe Houssin, derrière d'autres tireurs, feront parler d'eux dans quelque temps, selon Éric Guilluy.

En fin de semaine ce sont les cadets qui passeront un gros test à Douai, les seniors prochainement à Maubeuge et les vétérans à Saint-Maur en fin de mois. Comme on le voit, les Arrageois sont bien partis pour faire une saison exceptionnelle. ■